

La Feuille

Retour sur quelques activités du REP de cette fin d'année ...





of l'école matornelle

- Sylvie Schmitt, professeur de voga est revenue faire une journée de yoga dehors en mai.
- Des petits poussins sont nés à l'école! Et les PS/MS ont eu une animation apiculture à l'école.
- Les TPS/PS ont visité une ferme pédagogique, les PS/MS sont allés au hameau du Nay en sortie nature et les GS aux Sables d'Olonne.
- Pour la fête de la musique le 21 juin, Alain Moisan est venu en concert pour les maternelles.
- Pour clôturer les semaines en résidence la compagnie « Le bruit de l'herbe qui pousse » en résidence durant cette année scolaire a présenté son spectacle « Olo » à tous les élèves.

A l'école élémentaire

- Plusieurs sorties au programme : les Sables d'Olonne pour les CP, Terra Botanica pour les CE1, la Tour Nivelle pour les CE2 et le Puy du fou pour les CM.
- Les classes de CE2 et de CM2 ont bénéficié d'interventions foot dans le cadre de l'opération « Foot à l'école ».
- La classe des CM2 de Mme Guilloteau accueille en résidence d'artistes la compagnie « Le bruit de l'herbe qui pousse ».
- Les CE1 ont présenté un spectacle de théâtre et les CP une chanson à la Griotte le 22 juin.



Le concert d'Alain Moisan pour les maternelles



Les CM2 en création artistique avec la compagnie



Les CP aux Sables d'Olonne

Au collège

Les 6èmes ont assisté au spectacle « Barbe Bleue assez bien raconté » fin mai par Titus.

- Dans le cadre du projet « Réussir ensemble positivement » financé par l'ARS les élèves de 6ème ont bénéficié d'une intervention sur le thème « Lutte contre le harcèlement » et les 5èmes sur le thème « Vivre ensemble et estime de soi ».
- Le jeudi 17 juin, le collège a organisé une journée manga avec différentes animations et un menu spécial.
- Les classes de 4ème ont assisté au spectacle « Sang Négrier » de Laurent Godet.
- La compagnie Mastock est intervenue en théâtre pour les 5èmes et les 4èmes.

Au Sein du Rep

- Les GS vont se rendre à l'école Perochon pour découvrir les classes de CP début juillet.
- Les CM2 de Mme Guilloteau sont allés assister à la répétition générale du spectacle « Olo » de la compagnie « Le bruit de l'herbe qui pousse » à la maternelle.



Iuliette Sirot